

Crónicas de Carlos Ibacache

"Los días de la memoria" se titula un libro de 139 páginas en las que se incluyen 90 crónicas escritas en los últimos 17 años, lanzado en septiembre pasado por Carlos René Ibacache, ganador del Premio Municipal Extensión Cultural y Artística de 1984.

Las crónicas transcritas obedecen a una selección temática fácil de advertir y han sido publicados, entre otros medios, en "El Correo de Valdivia", "El Sur" de Concepción y LA DISCUSIÓN de Chillán. La temática se puede clasificar en seis capítulos que son los siguientes: "Por los orígenes del humanismo y la ciencia", "Por los senderos de la educación y sus maestros", "Por los ámbitos del lenguaje", "Por los terrenos del diario vivir", "Las mujeres y

los hombres" y "Hombres y mujeres de palabra". El libro

está en la Biblioteca de la Municipalidad de Chillán.



Crónicas de Carlos Ibacache. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crónicas de Carlos Ibáñez. [artículo], il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile